
Der Bürgermeister der Stadt Sankt Augustin wird persönlich beauftragt, Kontakt mit dem 
Vorstand der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA) aufzunehmen mit dem Ziel, 
unter angemessenen Terminsetzungen einen zügigen Abschluss der in Rede stehenden 
Verwaltungsvereinbarung zu erzielen und die Sanierung der Richthofenstraße 
schnellstmöglich anzugehen. Sofern sich bei der ersten Kontaktaufnahme mit der BImA 
die bereits bekannten Schwierigkeiten fortsetzen und eine proaktive und an 
angemessenen Fristsetzungen orientierte Mitwirkung der BImA nicht zweifelsfrei 
erkennbar ist, wird der Bürgermeister sodann beauftragt, mit der entsprechenden 
Rechts- und Fachaufsicht, dem Bundesministerium der Finanzen, entsprechende 
Gespräche zu führen. 
 
Der Mobilitätsausschuss wird vom Bürgermeister über den Vorsitzenden fortlaufend 
über den Stand der Angelegenheit informiert, mindestens aber in jeder Sitzung des 
Ausschusses erfolgt ein Bericht des Bürgermeisters hierzu.   
 


